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COMUNE DI BIANCAVILLA
(Provincia di Catania)

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO:

Attività svolta nel 1° semestre dell'anno 2015 dalla IV

DATA 09J10J2015 Commissione Consiliare - Relazione.

L'anno duemilaquindici il giorno nove del mese di ottobre alle ore 22,26, in seconda
convocazione, nella sala delle adunanze del Consiglio Comunale di questo Comune,
partecipata ai sigg. Consiglieri a norma di legge, dall'appello nominale effettuato dal Vice
Segretario Generale si ha il seguente esito:

CONSIGLIERI
FURNARI PLACIDO

LA DELFA ALFREDO

CANTARELLA VINCENZO

GIUFFRIDA SALVATORE

MAGRA ALFIO

D'ASERO LUIGI
GIOVANNI

PAPPALARDO GIUSEPPE

MIGNEMI VINCENZO

VASTA ADA

AMATO MARIO

PRESENTI

X

X

X

X

X

X

ASSENTI

X

X

X

X

TOTALE PRESENTI N. 9

CONSIGLIERI
SALVA' GIUSEPPE

CHISARI VINCENZO

VENTURA GRAZIA

RAPISARDA VINCENZA

PETRALIA GIUSEPPE

SAPIENZA GIUSEPPE

CANTARELLA MARCO

PORTALE FABBRIZIO

MURSIA MAURO

SAPIA DANIELE

PRESENTI

X

X

X

ASSENTI

X

X

X

X

X

X

X

TOTALE ASSENTI N. 11

Presiede la seduta il Vice Presidente La Delfa Alfredo.
?*artecipa alla seduta il V. Segretario Generale Dr. Leonardi Salvatore.
Oa seduta è pubblica.

Scrutatori: D'Asero - Salva' - Amato.



COMUNE DI BIANCA VILLA (Provincia di Catania)

COMMISSIONE CONSILIARE

Al Presidente del Consiglio comunale
e p.c. Al Sindaco

Loro Sede

OGGETTO: attività svolta nel 1° semestre anno 2015 - Relazione.

Consiglieri componenti:

Cantarella Vincenzo
Chisari Vincenzo
Mignemi Vincenzo
Giufftida Salvatore
Sapia Daniele

Presidente (HD)
Vice-Pres. (civ.Cittàttiva)
Componente (àv;Qttàttiva)
Componente Q?D)
Componente (F.L)

Competenze; Bilancio - Patrimonio - Tesoro - Finanze - Sviluppo economico - Commercio - Annona —
Agricoltura - Artigianato ~ Polizia-urbana e Regolamenti di competenza.

La Commissione 4a

- si è formabnente insediata nel mese di Agosto 2013 ed in qualità di organo politico diramato
delTassetnlea elettiva ha stabilito la progtatnmazione dei lavori e coerenternente quasi tutù i componenti
hanno dato 311o±o effettivo contributo.

- Quando è stato necessario ha invitato ed ascoltato anche i rappresentanti istituzionali-politici dell'Ente
e/o i dirigenti/responsabili degli uffici, per avere adeguata cognizione/conoscenza delle tematiche sulle
quali è chiamata ad esprimere parere o sui lavori da intraprendere in funzione delle, materie di propria
competenza, in linea con i dettami di Legge e con una certa oggertìva razionalità,

- Evidenzia che nell'agenda, dei lavori vi sono stati diversi argomenti oggetto di studio, revisione,
adeguamento ai sensi di Legge, proposte di modifica o nuova adozione di regolamenti o atti amministrativi
importanti per la vita dell'Ente o della comunità.

- Dopo avet trattato ed esitato gli argomenti posti a!To.d.g., previo parere del funzionario competente, sono
. —stati trasmessLallIufficÌQ-jdiJ^

da parte dell'organo consiliare^ con il contributo dei consiglieri e/o dell'A.C. con l'obiettivo di migliorare la
situazione complessiva e al fine di snellire e agevolarne l'applicazione o la fruizione da parte dei cittadini,
degli uffici interessati o delle eventuali Istituzioni coinvolte.

- Sottolinea che in modo sistematico è stato adottato il sistema delie comunicazioni preventive e poi a
conclusione della trattazione degli argomenti, consentendo la massima diffusione e la opportuna
conoscenza della tematica e. dei verbali inerenti i lavori, che insieme allele necessarie note di convocazione,
sono stati puntualmente pubblicati ai sensi regolamentari a cura del personale preposto (segretario
verbalizzante o Presidente -se incaricato-).

- Ha adottato il principio dell'alternanza alla guida della, stessa, dando la disponibilità a votare anche i
rappresentanti dell'opposizione, che con rinnovata stima ringrazia per lf attivo impegno dimostrato
anche nei momenti in cui si è reso necessario maggiore senso di responsabilità e disponibilità al dialogo con
le parti coinvolte per le diverse vicende verìficatesi in funzione delle proposte trasmesse dalla A.C. tramite
la Presidenza del consiglio.

- Ptecisa che ritiene utile ogni, confronto (anche forte/dialettico), ma respinge logiche di parte
(politiche/partitici! e) 3 che spesso non riconducono al pubblico interesse o peggio, non contribuiscono alla
soluzione di problematiche legate alle esigenze dell'Ente, dei .cittadini o del territorio,

- Rimane a disposizione per ogni utile chiarimento in merito all'organizzazione dei lavori, la sede, i mezzi e
gli strumenti necessari per l'espletamento della funzione di consigliere/componente di commissione, da
migliorare o comunque da organizzare nel rispetto del Regolamento, delle normative in vigore e con il
necessario buon senso.



- Informa k SV sul fatto che ancora oggi alcuni argomenti in agenda non è stato possibile esitarli, e sono
ancora oggetto di valutatone e definizione, perché in attesa di precisi adempimenti degli uffici coinvolti o
perché ancora mancano dei necessari pareri dei responsabili competenti, sulle diverse proposte già esitate;

- Ringrazia l'ufficio di Presidenza del Consiglio, il segretario verbalizzante nelk persona della dipendente
sig.ra Rasa/faRanda^o, e quanti hanno fattivamente collaborato per il buon andamento dei lavori durante le
riunioni.

Tutto ciò premesso, nel 1° semestre 2615 la commissione su atti trasmessi dalla A,C, o di. propria
iniziativa, ha espresso formale patere e/o specifico indirizzo politico sui seguenti argomenti
* regolamento del commerciò su aree pubbliche - revisione.; adeguamento e proposte di modifica -

audizione del nuovo resp. Uff.comm, Arch-CristinaRisogn e/o suoi collaboratori;
» sopralluoghi congiunti UTC/PM/Uf£ Commercio, nell'area destinata al mercato settimanale, nelle

postazioni del mercato giornaliero e nelle aree che dovranno ospitate i chioschi, e approvazione delle
relative planimetrie aggiornate;

• Ristrutturaziorie e messa io. sicurezza della ex SS 121 oggi viale dei Fiori, tratto Bkncavilla-Adrano;
• viabilità locale e polizia, urbana - stato di fatto, studio e proposte di miglioramento;

* regolamento di Economato - nuova adozione;

* approvazione nuovo schema di convenzione per la concessione del servizio di tesoreria per il
quinquennio 2015-2019;

* applicazione IUC - imposta unica comunale — JMU anno 2015. adeguamento regolamento e approvazione
delle relative aliquote;

• approvazione regolamento TARI anno 2015 —piano finanziario e tariffe 2015; . •

• attuale situazione di bilancio (verifica in itinere) — audizione assessore competente Gitisi Mxrsìa e,
resp.P.Q.n.2 Rag. Dina Scondurrà;

• anticipazione fondo destinato al compenso dello squilibrio finanziario anno 2015 — ai sensi dell'art-30 c.7°
e 7 bis L-R. n.5/2014 e ss.m±n.ii.i

• approvazione rendiconto dì gestione (Conto consuntivo), esercizio finanziario 2014 e relativi allegati;

* ricognizione dei beni immobili di proprietà dei comune suscettibili di alienazione ai sensi deJl'attSS
L.133/2008 e ss.mmii. Piano dei beni da alienare con relativo elenco degli immobili, disponibili nel
periodo 2015/17 - Provvedimenti;

• attuale situazione di Bilancio (verifica), audizione del responsabile ufficio gestione e controllo / P.O.n.2;

'•"redolamene 5"j5SrtrK5fla&OTa2foserra^ "
• fondi europei - studio e proposte;
* relazione attività svolta nel 2° semestre 2014 e approvazione verbali delle sedute precedenti.

La programmazione dei lavori, le convocazioni, le comunicazioni e la trasmissione degli atti è stata curata
del Presidente, previa indicazione e/o esplicito mandato della commissione, dando sempre priorità alle
proposte dall'Arnministrazione Comunale o dell'ufficio di Presidenza.

Infine, l'occasione è opportuna per ringraziare ogni consigliere-componente per il lavoro svolto, le
peculiarità, k lealtà, le proposte, le idee (anche critiche/alternative) e le positive esperienze apportate-
condivise nel corso- dei lavori.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE



COPIA
Delibera di Consìglio Comunale n. 70 del 09/10/2015

Da registrazione magnetofonica

Oggetto: Attività svolta nel 1° semestre dell'anno 2015 dalla IV Commissione Consiliare -
Relazione.

// Vice Presidente del Consiglio - invita i Consiglieri a trattare il punto posto al n.2 dell'o.d.g.

Attività svolta nel 1° semestre dell'anno 2015 dalla IV Commissione Consiliare. Relazione.

Illustra il Presidente della IV Commissione - Cantarella Vincenzo.

Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono I Convertitore. Lavorazione e

impaginazìone successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Grazie signor Presidente per avermi concesso la parola. Voglio ringraziare prima di tutto il
componente di minoranza della stessa Commissione, che è il Consigliere Sapia Daniele, perché,
con il suo comportamento, talora anche critico, è stato molto utile durante lo svolgimento del
nostro lavoro, e oltre a ad alcune considerazioni che li ritengo anche di rito, credo che vada
sottolineato come dal regolamento del commercio alla ristrutturazione e messa in sicurezza della
S.S. centoventuno del viale dei Fiori, l'approvazione del nuovo schema di convenzione per il
servizio di tesoreria, l'applicazione della IUC, tutti i punti che riguardano le comunicazioni delle
amministrazioni, compreso di ultimo, il regolamento per la collaborazione tra Amministrazione e
cittadini. Sono tutti punti qualificanti, che la Commissione ha trattato, e ringrazio l'Ufficio di
Presidenza nonché tutti i funzionar! che spesso vengono sbeffeggiati durante lo svolgimento del
proprio lavoro — Purtroppo, purtroppo Purtroppo , devo dire che, invece, la mole di lavoro,
nonché in tante occasioni, il modo di procedere è, da un lato sacrificante e dall'altro scusate, c'è un
sacrifìcio che non ha nessuna, che al cospetto non da nessuna soddisfazione, per cui, ancora
insistere con determinate critiche, che mi sembrano un "pochettino" fuori luogo, penso che, un
pochettino sì sia ecceduto. Detto questo ringrazio il presidente per avermi concesso la parola e
ringrazio tutti voi per avere ascoltato le proposte e il lavoro svolto dalla Commissione, Grazie.

// Vice Presidente del Consiglio - Non essendoci altri interventi, invita il Vice Segretario a
procedere al voto per appello nominale(si/no/astenuto).

Il V. Segretario, alle ore 22,30, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente
risultato:

> Consiglieri presenti n.8: La Delfa, Cantarella, Magra, D'Asero, Pappalardo, Mignemi, Salva,
Petralia.

> Consiglieri assentì n. 12: Furnari, Giuffrida, Vasta, Amato, Chisari, Ventura, Rapisarda, ,
Sapienza, Cantarella M., Portale Mursia, Sapia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 8 Consiglieri: La Delfa, Cantarella, Magra, D'Asero,
Pappalardo, Mignemi, Salva, Petralia,

> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:
> Si sono astenuti n. O Consiglieri.



Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n. 8

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.O

Consiglieri presenti
n.8

Consiglieri assenti
n. 12

Votazione: Favorevoli n. 8 Contrari: n. O

Attività svolta nel 1° semestre dell'anno 2015
dalla IV Commissione Consiliare.

Approvata

II Vice Presidente del Consiglio - Con ». 8 voti favorevoli e n. 12 assenti, dichiara approvato il 2C

punto all'o.d.g.. Non essendovi altri punti da trattare, dichiara sciolta la seduta.

*********



IL WCE PRESIDENTE DEL CpJ^SIGLIO -.
.F.to La Delfa Alfredo " • . ,

IL, VICE SEGRETARIO GENERALE
F.to Dr. Salvatore Leonardi

Si attesta che copia della presente deliberazione viene pubblicata all'albo pretorio on - line di questo

Comune, per 15 giorni consecutivi, a partire dal giorno 4 "

Dalla residenza municipale, addì ,( fa {M [ Zo (£

IL SEGRETARIO GENERALE
Dr. Antonio M.. Caputo

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE
II Segretario Generale, su conforme relazione dell'impiegato addetto alla pubblicazione degli atti

CERTIFICA

Che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on — line di questo Comune dal
giorno ^____________ Per 15 giorni consecutivi.

Che contro di essa sono/non sono stati prodotti, a questo ufficio, opposizioni o reclami.

Dalla Residenza Municipale, addì

IL MESSO COMUNALE

IL CAPO DELLA 6 ~ AREA DELLE P.O.
F.to Dr. Salvatore Leonardi

IL CAPO DELLA 1 ~ AREA DELLE P.O.

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dr. Antonio M. Caputo

E' copia conforme al suo originale da servire per uso amministrativo.

Dalla Residenza Municipale, addì lh\tt
IL SEGRETARIO GENERALE

Dr. A n t f f n . Gputo

Esecutiva per decorrenza dei termini il

Biancavilla, addì IL SEGRETARIO GENERALE
F.TO Antonio M. Caputo


